

Conférence dans le cadre du cours public 2012-2013
de la Fondation Braillard Architectes

MAISONS INDIVIDUELLES: VERS UNE INVERSION DE TENDANCE?

PAR EMMANUEL REY



FONDATION
BRAILLARD
ARCHITECTES

www.braillard.ch

MERCREDI 28 NOVEMBRE 2012

12H15 - 13H45

FONDATION BRAILLARD ARCHITECTES

RUE SAINT-LÉGER 16, 1205 GENÈVE

CONFÉRENCIER

Emmanuel Rey est professeur au Laboratoire d'architecture et technologies durables (LAST) de l'EPFL. Il est aussi partenaire du bureau Bauart à Berne, Neuchâtel, Zurich.

PROPOS

Depuis plusieurs années, les recherches portant sur la durabilité ont conduit à un certain consensus sur la nécessité d'une densification urbaine. Chaque année se construit pourtant d'innombrables habitations individuelles périurbaines, dont les modalités demeurent en contradiction avec la plupart des principes de durabilité. Dans un contexte marqué par une structure familiale en pleine mutation et par l'émergence d'une société de longue vie, il apparaît nécessaire de s'interroger aujourd'hui sur les enjeux et potentialités de ce type d'habitat.